L'EFFICIENCE DES IDEES DE JUCHE A TRAVERS L'AFRIQUE ET LE MONDE

Aggée-Courtois LUNDULA LUNDULA,

Président du cercle de la commune de Kisenso, RDC

Elaborées par le grand Généralissime Kim Il Sung, appliquées pleinement par le grand Dirigeant Kim Jong Il, sa vie durant, et par les temps qui courent, concrétisées par le Maréchal Kim Jong Un, qui fait rayonner plus que jamais, la RPDC à la face du monde; les nobles et brillantes idées du Juche, amplement répandues à travers le monde, démontrent ainsi leur efficience grandeur nature et constituent l'un de plus grands trésors du monde. La révélation des idées du Juche est une réponse aux problèmes du monde. Elles contiennent par essence même, tout ce qu'il faut pour leur efficience dans n'importe quelle société et cela va de soi, elles ont la capacité de transformer l'Afrique et le monde entier.

En effet, le contenu des idées du Juche se répartit en principes philosophiques, sociohistoriques et directeurs. L'application de ces trois catégories de principes est une démarche parfaite pour que ces nobles idées produisent un effet transformateur de l'Afrique et du Monde.

Partant de leur philosophie qui consiste en la prise de conscience, par l'homme, de ce qu'il est et de ses capacités et ses attributs à façonner son destin et à transformer le monde, comme disait le grand Généralissime Kim Il Sung : Chacun est maître de son destin et trouve en soi la force nécessaire pour le façonner. Prendre conscience de cela est la première condition sine qua non, pour que l'homme puisse se soustraire de toute domination et passivité et se muer en agent de développement de la société. Aussi, les idées du Juche sont efficientes en ce sens qu'elles ont dans l'esprit et dans la lettre, tout ce qu'il faut pour inciter l'homme, non seulement à cette prise de conscience, mais aussi au passage à l'acte.

Les principes socio-historiques quant à eux, tiennent compte des expériences de l'histoire du passé, nécessaires pour la bonne appréhension du présent et qui remettent

ainsi à l'honneur l'effectivité du fait que toute révolution et tout développement passent par les masses laborieuses. Reconnaître cela est une chose essentielle, en vue de le répandre et l'imprégner au sein des masses populaires, afin que toute action soit menée par elles et pour elles. C'est là encore un aspect majeur des idées du Juche, constituant un atout clé de leur efficience, en Afrique en particulier et dans le monde, où le pouvoir des masses est toujours sous-estimé et outrepassé, par le « pouvoir dirigeant », bien que le vrai pouvoir, qui est la capacité de produire un effet de développement, soit celui desdites masses.

Ensuite viennent les principes directeurs qui aboutissent aux objectifs de la liberté, de l'indépendance, du développement et de la souveraineté, comme démontré dans le cas de la RPDC et dont l'application sans broncher, conduit de manière incontournable, à un état de liberté, d'équilibre et d'épanouissement irréfutable dans n'importe quelle société.

De toute évidence, pour développer la société, on doit rehausser la conscience indépendante et les capacités créatrices de l'homme afin d'en faire un être plus puissant. Et nous avons démontré que les idées du Juche contiennent tout ce qu'il faut pour ce faire. Elles ont la capacité de rehausser la conscience indépendante de l'homme et ses capacités créatrices ; elles constituent le pilier sur lequel l'Afrique en particulier et le monde en général, doivent s'appuyer pour leur survie ; car le monde à l'état actuel, où l'échelle des inégalités, de l'injustice et des oppressions, est disproportionnée, ne saurait survivre longtemps.

Plus que jamais la haine, la vulgarité, la cupidité, l'égoïsme, l'individualisme, l'égocentrisme, la volonté de puissance, ont la vie belle ; les idées du Juche constituent le rempart le plus adapté, avec tous les éléments nécessaires, pour arrêter l'hégémonie. Par ailleurs, le monde en a besoin. Le monde est en pleine mutation, les échos d'une nouvelle ère mondiale sont de plus en plus croissants. Nous devons rejouer pour plus d'équité, plus de justice et plus d'équilibre dans un monde où le capitalisme et ses fantoches sont en perte de vitesse. On entend dire, de partout, d'une manière ou d'une autre ; « à bas l'impérialisme dégradant et honteux ! », il est devenu insupportable. C'est alors l'ère du triomphe des brillantes et nobles idées du Juche.

Après l'échec de l'humanité dans l'utilisation des méthodes impérialistes et totalitaires qui, non seulement se sont retournées contre leurs acteurs, mais aussi et surtout, ont eu

des effets macabres sur l'Afrique en particulier et le monde en général ; il est urgent que nous utilisions une autre philosophie.

Si nous voulons que notre espèce humaine survive, si nous voulons trouver un sens à la vie, si nous voulons sauver le monde et chaque être sensible qui l'habite, si nous voulons que l'Afrique qui a tant souffert, écrive sa propre histoire, comme lançait Patrice-Emery LUMUMBA, les brillantes et nobles idées du Juche sont la réponse adéquate. Partout à travers l'Afrique et le monde, où elles sont appliquées, les résultats s'ensuivent. A chaque fois que l'on applique les idées du Juche, l'on devient un peu plus émancipé, un peu plus développé, un peu plus souverain.

Ainsi, la situation actuelle en Afrique en particulier et dans le monde en général, nécessite une application sans faille des idées du Juche qui sont une force et une puissance pour la transformation de la société et l'annihilation de la régression, du pillage, de l'exploitation et de la répression cruelle, prônés par le capitalisme.

Voilà pourquoi, nous, partisans des idées du Juche à travers le monde, devons ménager aucun effort pour répandre ces idées brillantes, nobles et transformatrices ; qui sont en train d'amener l'Afrique et le monde à l'émancipation et les amèneront encore d'avantage ; dans les masses laborieuses pour que celles-ci adoptent une attitude adéquate à l'égard de la lutte et de l'œuvre de l'édification d'une Afrique et d'un monde transformés.

Vive une Afrique et un monde réellement transformés!

Vive les nobles et brillantes idées du Juche!